

樟彩

～ 岩田学園だより 2024年5月号 ～



熱戦と感動の体育大会

校長 児玉 洋司

目次	p
校長より	1
体育大会、医進クラス開講式	2
春のあしなが学生募金活動	3
部活動壮行式、試合結果	4
校外避難訓練実施	5
保健室より、寮より、春のOS実施	5
保護者会 役員・幹事紹介	6

初夏の風もすがすがしい季節になりました。いかがお過ごしでしょうか。平素より教育活動に対してご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。

第42回体育大会を、昨年に続き学校グラウンドで開催いたしました。ご家族の皆様が早朝からお越しいただき、心よりお礼申し上げます。ご家族の応援の声や笑顔は、生徒や教職員にとって大きな励みとなりました。天候不良による順延も懸念される中、雨天プログラムとなりましたが、多くのご家族の方々にご観覧いただき、大変嬉しく思います。また、見応えのある素晴らしい大会となりましたことを心より喜んでおります。大会本番を迎えるにあたり、昨年度末より準備を進めてくれた体育大会実行委員長、副委員長、実行委員、応援団、IST、ご家族の皆さん、教職員に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。大会の成功の本質は、結果よりも取り組み方にあります。全力で取り組んだ努力こそが真価を生み出します。それを心にとめ、精一杯頑張ったことこそが岩田の体育大会の成果です。生徒たちは、この日だけは南軍と北軍に分かれ、壮絶な戦いを繰り

広げました。大熱戦の末、北軍が優勝しましたが、両軍の素晴らしい戦いや取り組み、チームワークに大変感動しました。これもご家族の温かい応援とご支援があったからこそ成し遂げられたことだと思います。私たち教職員は、岩田英二先生の理念を柱に、『これまでも岩田、今も岩田、そしてこれからも岩田だ』という気概を強くもち、卒業生が築いてきた岩田、そして私たち教職員を育ててくれた岩田学園のために努力を続けます。どうぞ、これからもチーム岩田を温かく応援してください。

最後に、次年度の体育大会の日程や開催場所についてですが、生徒・保護者・教職員へのアンケート結果をもとに、生徒たちがより良い環境で大会を楽しめるように検討いたします。ちなみに、第38回～40回の3年間は校外のレゾナックススポーツセンターの室内施設を利用していましたが、日曜日の施設予約が難しく、多くのご家族の方々に観覧いただけることを考慮し、学校グラウンドの開催となりました。ただ、天候不良や異常気象、熱中症対策、ケガ防止などの面も含めて慎重に判断いたします。



体育大会にて



バンコクの説明会にて



ニューデリーにて

トピック “海外日本人学校の説明会に参加しました！”

体育大会の挨拶後、私は海外出張のため羽田空港第3ターミナルへ向かいました。目的は海外日本人学校における生徒募集です。今回はバンコクやニューデリーなど4校の説明会に参加しました。5年ぶりの開催となり、どの説明会も生徒や保護者の参加人数は過去最高レベルで大盛況でした。ちなみに、参加10校のうち、本校以外はすべて関東圏で全国的に知名度のある学校であり、生徒の出身地域もほぼ同様に関東圏に集中していました。

そうした状況の中で、パネルトークや各校プレゼン、個別ブース説明会が順次展開されまし

たが、驚くことに、岩田学園のプレゼンの評価や個別ブースへの来場者数は他校に引けを取らず、大変手応えを感じました。岩田学園の魅力が海外日本人学校で生活する生徒や家族へ伝わったことをご報告いたします。

余談ですが、滞在中の天候は良好で、特にニューデリーは終日快晴、日中は気温45℃に達しました。旅行代理店の添乗員が同行しないツアーだったため、学校代表12名がワンチームとなり、入出国手続きを行いながら各地の体育館でブースの設営や開梱作業を協力して行いました。

心結「キズナ」を深めた体育大会！

体育科主任 野村 哲也

5月12日（日）に予定されていた体育大会は、雨天プログラムとして少し形を変えたものの、たくさんの保護者が観戦する中で実施することができました。

10時頃から降り出した雨は、激しくはなかったもののシトシトと降り続けることで、グラウンドの状態は少しずつ確実に悪くなっていきました。しかしそんな中でも体育大会は盛り上がり、人数が多くなった綱引きは力が均衡して中心がほとんど動かずに時計だけが進んでいく状態になったり、騎馬戦でも最後の大将どうしの一騎打ちが実現して注目を集める展開となったり、最後の種目であった南北対抗リレーにおいては、男女ともに最後のゴー

ルテープの瞬間まで接戦を繰り広げる展開となり、まるでドラマの一場面のようにコマ送りでのリプレイが見たくなるようなレースとなりました。

結果として北軍がわずかに3点差で勝利を手にしましたが、両軍の全力がぶつかり合う名勝負だったと思います。

今年の体育大会は昨年度よりも1ヶ月以上も早い日程での実施となり、体育委員会、体育大会スタッフ、ともに準備に追われましたが、友達と協力し合い困難を一つ一つ乗り越えていく姿はとも頼もしかったと思います。



大体育大会実行副委員長
村上 希花さん



体育大会実行委員長
岡田 義治さん

医進クラス開講式

中3学年主任・医進クラス担任 廣田 奈緒子

5月17日（金）、本校4号館大講義室にて、令和6年度の医進クラス開講式が行われました。式では、社会医療法人敬和会大分岡病院の古川雅英院長から祝辞をいただき、本校同窓会会長である医師の野村威雄先生から生徒向けの講演を行っていただきました。野村先生は、「医学部進学を目指す皆さんへ」と題して、最近の医学部入試の状況、医学部で学ぶカリキュラム、6年次に受ける医師国家試験のこと、医師になるための心構えなどについて説明していただきました。また、先生ご自身が行った手術支援ロ

ボット「ダヴィンチ」の手術動画も披露していただきました。講演後、生徒代表の安部慶太君が「今回の講演のお話を聞いて、改めて医師になるという夢について考える機会となった。今の気持ちを忘れずに、レベルの高い授業や、岩田の医進クラスでしかできないような体験を通して、仲間たちと切磋琢磨しながら学習に取り組んでいきたい。」との力強い決意を述べ、開講式は終了しました。多数の保護者の方にもご出席いただきました。ありがとうございました。



大分岡病院院長
古川 雅英様



生徒代表あいさつ
安部 慶太さん



真剣な表情の3-2の生徒

4月21日（日）12:00～18:00

大分駅北口やアーケード入り口付近で行われた「春のあしなが学生募金」に中1～高3までの40名が参加しました。

あしなが学生募金は、病気や災害などで親を失った遺児・経済的に困難な状況にある子どもたち・世界で最も貧しいと言われるサブサハラ・アフリカの遺児の教育支援のための募金活動です。

あいにくの雨にも負けずに頑張る生徒たちの姿には感心させられました。以下は生徒たちの感想です。（一部抜粋）

★いろいろな人が募金の内容を聞いて寄付をしてくれてうれしかったです。少しでも、親が病気だったりする子の奨学金やアフリカの子どもたちの支援になればいいなと思いました。また、参加したいなと思いました。

★すごくいい経験になりました。大学生の方が枯れるまで声をあげているのに涙が出そうになったし、最初は「やってみようかな」という軽い気持ちで参加したんですが、こうやって支援をまたしたいな、と本気で思いました。それに、いれてくれるひとが沢山いたので日本にはこんなにも人を救いたいと思ってくれる人がいるんだな、としんみりしました。世界中の人たちが幸せになることを祈ってます。

★今回はいつもと比べ短い時間での参加でしたが、懸命に呼びかけることでたくさんの方々から募金してもらえました。先輩や後輩と一緒に声を出す人と一人で話す時よりも、より一層大きな声で自信を持って言えた気がしました。

通行者の中には私たちと同じように、「学校に行けない人のためのボランティアを行っている」という方もいて嬉しい言葉もかけてもらえました。ぜひまた、人のために役立つようあしなが募金に参加したいです。

★生活するのも苦しい人もいて、そのせいで自分の夢までも諦めざるを得ない人たちがたくさんいる事を知りました。そのような人たちが少しでも少なくなるように、募金や寄付をする事を大切にしたいと思いました。

★初めての参加でしたが、先輩たちや大学生の温かい心により比較的早く現場の空気になれることができました。前までは、「あしなが募金」という名前は聞いたことがあるものの、内容や誰に向けての支援なのかという、具体的なことについては全くわかりませんでした。今回初めて参加しようと思ったきっかけは、どういうものなのかを知りたい、そんな思いからでした。募金というのはある意味他人からお金をもらい、そのお金を団体に寄付するというものです。自分が働いて得たお金を何も見返りなく差し出すのは勇気がいりますが、とても立派なことです。世界には不幸にも夢を追いかけたくても追いかけれられない人がいます。その人の顔をみなくとも、自分の財布からお金を差し出してくれるというのは、本当にいいことです。そのような行為を間近で見れる、募金箱を持つ機会を終えて私はなぜか一歩踏み出したような感覚になりました。このような機会を与えてくれた運営の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。あしなが募金を行う生徒が岩田から一人でも増えてくれることを願います。

★今回のボランティアはあいにくの雨で傘を持っている人も多く、なかなか募金してもらえないのではないのかなという心配もありましたが、たくさんの方が両手が塞がっているのにも関わらずわざわざ立ち止まり募金してくれました。また声出しやピラ配りをすることによって気にかけてくれる人も多くいました。喉も足も痛くなっただけ、たくさんの方があしなが募金のことを知ってくれて嬉しかったです。またこのような機会があれば参加したいです。

★あしなが学生募金をするのは初めてで最初の方はわからないことが多く、不安だったけど、これまで参加したことがある友達や、先輩、大学生の方々などから色々教えてもらって、途中からは自信を持って活動することができてよかったと思いました。

★初めてあしなが学生募金に参加したが、自分は今回の募金活動で集まったお金が、病気や災害、自死（自殺）などで親を亡くし、困難な状況に陥っている遺児のために役立てられたり、アフリカ遺児の教育支援として役に立って少しでも支えになればと心から思っただけで参加しました。みんなちゃんと声を出して募金してくれた方や資料を受け取ってもらった方に感謝の言葉を忘れずに大きな声ではっきり伝えてよかったと思う。これからもこのような活動があるところは参加して、また自分からも募金活動をしているのを見かけたら募金しようと思った。

★凄く良い経験でした。参加したのは今回が初めてで、いつもは見る側だったんですけど実際はとても大変で大声を出して長時間立っただけでも通りすぎる人は沢山いたし、ピラ配りで無視する人も多くて相手に募金して欲しいという思いを伝えるのは凄く難しい事だなと感じました。中には、高額を入れてくれる方や私たちの応援で差し入れをくれる方などがいて、改めて今までの自分の行動を見返すことが出来ました。自分は通り過ぎるの人になってしまっていたんじゃないだろうかと感じました。これからも募金活動を続けていきたいと思っただけ、誰かの夢を叶えるために募金をしていきたいなと思います。

★私は今回初めて募金活動に参加して、募金活動を行なっていくとともに、あしなが学生募金の活動について詳しく知り、経済的な理由で自分の夢を諦めなければならない状況にある学生が今多くいることを知りました。だからこそ、この募金活動の大切さというものをもっと感じ、思った以上に大変だったけど頑張って取り組んで1日でとても成長できたと思います。また次回行く時も参加したいです！

★今回初めて募金活動に参加しました。私はいつも出掛けている時にピラ配りを会釈だけで受け取らなったり、募金もたまにしかしてきませんでした。でも今回募金を呼びかける側になって大変さがすごく分かりました。一生懸命大きな声で声掛けをして、お金を入れにきてもらった時は凄く嬉しかったです。ピラ配りも断られることもあるけど、受け取ってくれたときは嬉しかったです。中には募金して下さる際に「頑張ってるね」と声をかけてくれる人がいてとても励みになりました。小さい子からお年寄りまで沢山の人が募金してくれて嬉しかったです！集まったお金は子ども達の進学や、教育支援に役立つといいなと思いました。



高校県総体・中体連市総体壮行式

5/17(金)、高校県総体・中体連市総体の壮行式が行われました。各出場部の紹介の後、選手団代表(高校:サッカー部主将伊藤天俊さん、中学:女子バスケ部主将 鷲野優さん)が誓いの言葉を述べ、山月教頭からの激励の言葉が贈られました。高校県総体は6/1~3(ただし予選は競技別に実施)、中学市総体は6/5~7に行われます。出場する部は次の通りです。

【中学】バスケ(男女)・卓球(男女)・テニス(男・個人)・陸上(男)・サッカー・新体操・バドミントン

【高校】テニス(男女)・バスケ(男女)・サッカー(男)・陸上(女)・卓球(女)・なぎなた

高校県総体

【男子バスケ】6/1(土)12:00~VS 福徳学院高校@情報科学高校

【女子バスケ】6/1(土)9:00~VS中津北工高校@舞鶴高校

【男子テニス】6/1(土)~6/2(日)VS大分高校

【女子テニス】6/1(土)~6/2(日)VS雄城台高校

男女とも@レゾナックテニスコート

【なぎなた】6/2(日)@大分西高校

【卓球】6/1(土)@大原総合体育館

【サッカー】5/19(日)VS柳ヶ浦高校@別府実相寺グラウンド

【陸上】5/24(金)~5/27(月)@ジェイリースタジアム

中体連市総体

【陸上】6/5(水)~6/6(木)@ジェイリースタジアム

【新体操】6/5(水)@南大分体育館

【バスケ】6/5(水)男子VS王子中学校(11:10~)@城東中学校

女子VS王子中学校(9:50~)@滝尾中学校

【サッカー】6/5(水)VS植田南中学校(10:40~)

@のつはる天空広場

【バドミントン】6/5(水)~6/6(木)@新日鉄体育センター

【卓球】6/5(水)~6/7(金)@サウスイングクラブ(大体育室)

男子VS東陽中学校(9:50~)、女子予選リーグ2試合目より出場

【テニス】6/6(木)~6/7(金)@大洲運動公園テニスコート

5月の部活動等結果報告

高校女子卓球部

4/27(土)

令和6年度卓球大分支部春季予選会(総体予選会)@大分市日吉原体育館

シングルス

佐藤(1勝1敗)、足立(2敗)、渡辺(2敗)、永井(1勝2敗)、室(1勝2敗)山本(2敗)、向井(3敗)

*佐藤は、予選通過したので県総体に出場します。

ダブルス

渡辺、永井組(2回戦敗退、敗者復活戦敗退)、佐藤、足立組(初戦敗退)、山本、向井組(初戦敗退)

*渡辺、永井組は、惜しくも県総体出場権を獲得できませんでした。

練習不足で十分な準備ができませんでした。最後まで諦めず試合をしました。予選を通過した生徒は、県総体まで期間が短いですが、準備をしっかりやって臨んで欲しいと思います。他の生徒は、次回の大会(私学大会)に向けて各自の課題を設定して、練習に励んで欲しいと思います。保護者の方には、送迎と応援有り難うございました。(顧問:荒金 正治)

高校サッカー部

4月27日(土)

U18フットサル選手権大分県大会

1試合目:岩田1-2バサジィ大分U18

2試合目:岩田2-2サウジワサダU18

3試合目:岩田1-6NODAフットサルクラブU18

フットサルに慣れた各上の相手に対し互角以上の戦いを展開し、1試合目と2試合目

は勝利する可能性もありましたが、力及ばず「あともう少し」「あと1点」が届かなかったです。しかし、このもう少しは決して小さな差ではないことも痛感させられました。今回の経験をしっかりと力に変えて、半月後の高校県体では奇跡を起こしてくれることを期待したいです。

保護者の皆様におかれましては生徒の送迎と応援、誠にありがとうございました。

(顧問:野村哲也)

高校男子テニス部

4/27(土)

大分県高等学校体育連盟大分支部 春季テニス競技大会(4/21の続き)

シングルス

[3R]山口1-6 雨宮0-6

授業参観・懇談会の日であり、各所ご配慮いただきありがとうございました。

(顧問:首藤麻琴)

バスケ部(中学男子)

4/28(日)

大分県中学生春季バスケットボール大会

1回戦 岩田 25-74 別府青山

別府青山の強いDFに対して、怯まずチャレンジを続けました。なかなか点数に結びつかず、差はつきましたが、強豪相手に成長を感じることができた試合でした。市総体に向けて、得点力のUPとDFの強度UPを図ります。

たくさんの保護者の方の応援・サポートに感謝致します。(顧問:野田大樹)

バスケ部(中学女子)

4/27(土)

大分県中学生春季バスケットボール大会

1回戦 岩田 13-72 佐伯鶴谷

序盤から強いディフェンスに圧倒され、ボール運びに苦戦しました。しかし少しずつ対応できるようになり、シュートチャンスをつかみませんが、得点できませんでした。市総体に向けて、得点力の強化を図っていきます。保護者の方の応援・サポートに感謝致します。(顧問:牧野佳太)

中学卓球部

4/28(日)

2024年度 大分市中学生卓球選手権大会@レゾナック武道スポーツセンター

<男子シングルス>

藤澤拓真、藤谷春希 4回戦敗退

武藤晃、安部慶太、平島佑真、山本英太郎

3回戦敗退

金丸瑞保、小寺隆大、岩尾聡一郎、恵良弘

安倍慶十、秦孝太郎 2回戦敗退

<女子シングルス>

川野恵里奈、増田凜、松永あんな

3回戦敗退

上杉咲希、阿部カレン 2回戦敗退

ほとんどの部員が1回は勝ち上がることが出来るようになってきて、生徒自身も成長を実感していると思います。

4回戦に勝ち上がった両者ともに、練習試合をよくする豊府中の生徒が相手でしたが、相手の方が上手でここぞというポイントで得点できず惨敗...

中3生は6月の市総体が中学最後の公式戦です。今大会で見つけた自身の課題を残りの1ヶ月半で克服したいと考えています。

保護者の皆様におかれましては、休日・早朝の送迎等のサポートありがとうございました。(顧問:草本舜輔)

5月の部活動等結果報告つき

高校サッカー部

5月19日(日) 高校総体2回戦
岩田0-1 5柳ヶ浦高校
優勝候補筆頭の第1シード校を相手に、部員の多さ、チーム全体のオーラ、そして1人1人の体格に恐怖心を隠せない状態。同じ高校生だからと何度言い聞かせても、目から入ってくる情報はどう見ても違う高校生・・・という感じで不安が取れないまま試合が開始。その直後、大きく蹴り込まれたボールを処理できずにモタモタしているところを奪われて、あっという間に失点の大ピンチ!の場面でGKの麻生が身体を張った守りでチームを救い、その代償として試合開始30秒で負傷退場+病院へ搬送という事態になりました。このプレーで決心がついた感じで全体的に動きが良くな

り、明らかにレベルの高い相手にチーム全員で走り回り、最後まで気持ちを込めて戦い抜くことができました。結果は大敗でしたがこのチームではベストゲームだったと思います。

この試合は本当にたくさんの生徒と保護者の方々が応援に来てくれて、ある意味負けた悔しさよりも大応援の中でプレーできた嬉しさの方が大きかったかもしれません。応援に来てくれた生徒の皆さん、保護者の方々に心から感謝しています。ありがとうございました。

この試合を最後にここまで全力で頑張ってくれた4名の高校3年生が引退となりました。サッカー部で培った底力を今度は受験という戦いで発揮してくれると信じています。(顧問:野村哲也)

陸上部

第72回大分県高等学校総合体育大会
女子400m 5年 衛藤羽奈 1分15秒31
女子100m 5年 山崎志歩 16秒17

5/24(金)と5/25(土)にジェイリーススタジアムで開催されました。400mでは前回大会での記録より7秒近くタイムを縮め自己ベストを更新しました。100mも自己ベストに近いタイムであり、2人とも最後まであきらめず全力を尽くしました。保護者の皆様、サポートや送迎等感謝申し上げます。(顧問:金山 順宣)

校外避難訓練

中学2年学年主任 山下 光信

5月21日(火)に中学2・3年生、5月24日(金)に中学1年生が学年ごとに校外避難訓練場所の確認のため遠足に行きました。日差しが強い中での実施となりました。津波が来た時の避難経路や場所(舞鶴第2グラウンド)を無事に確認することが出来ました。実際に津波が来たときは一人一人が自分の身は自分で守ることを心掛けて欲しいと思います。中学2年生はその後、平和市民公園で短い時間でしたが休憩を取り、遊具で遊んだり、ボール遊びをしたりとみな楽しそうを過ごすことが出来ました。熱中症や大きい怪我もなく無事に帰路に着くことが出来ました。



~ほけんしつよい~ 養護教諭 野村 めぐみ

4月25日(木) 身体測定を実施しました!

身長が伸びた!体重が増えた!視力が落ちてた!など様々な声が聞こえてきました。



☀熱中症の季節です☀

- 十分な睡眠・食事
- こまめな水分補給

などに気を付け毎日を過ごしてください。

体育や部活のときは、ハンディファン・ネッククーラーなども利用して、各自で熱中症予防対策をお願いします。



~寮より~

寮監長 辰口 裕一朗

4月19日(金) 新入寮生歓迎バーベキュー大会!

入寮して約2週間が経ち、新入寮生歓迎バーベキュー大会を今年も開催しました。

新入寮生が前に出て一人ずつ元気よく自己紹介。その後は各学年に分かれてテーブルを囲んで楽しくバーベキューをしました。先生方も飛び入り参加していただき、ワイワイした中でたくさんの交流ができたと思います。食べ終わった後はみんなで後片づけ。短い時間でしたが、元気いっぱいおなかいっぱい時間を過ごすことができたようです。



~春のオープンスクールを実施しました~

総務主任 堀 寿瑞代

5月26日(日)に第1回オープンスクールを実施しました。小学校4~6年生対象で、合計145名の参加がありました。この日のために部活動紹介の動画作成や学校説明会のためのプレゼン資料作成、当日の司会進行等、休みにも関わらずお手伝いをしてくれた高校2年生のおかげで、参加された皆さんには岩田学園の良さが伝わったようです。参加した小学生には国語、算数、理科、美術の授業を体験してもらいました。第2回は7月21日(日)に予定されています。次はAPUコースの説明もあるので、中学生も参加対象になります。次回も学校全体でおもてなしをしっかりとできるよう準備を進めていきます。



学園だより

ご挨拶 保護者会会長 山田 信太郎



保護者会会長 山田 信太郎 氏

皆様 こんにちは。
今期も保護者会会長を務めさせて頂く事になりました山田信太郎です。生徒の皆さんがより充実した学生生活を送っていただけるようにしっかりサポートしていきたいと思ひます。

皆様 ご協力の程よろしくお願ひ致します。



ご挨拶 保護者会副会長 原 由香



保護者会副会長 原 由香 氏

今年度副会長をお引き受け致しました原由香です。

生徒の皆さんがのびのびとカラフルに輝いて行く未来を想像するといつも幸せな気持ちになります。

キャンパスを彩る木々のように一人一人が空に向かって大きく芽吹いていけるよう、教職員の皆様や保護者の皆様とご一緒に温かい環境を創って行きたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

【常任幹事等】

役職	保護者名
会長	山田 信太郎
副会長	原 由香
	山月 秀夫
	石井 信大
常任幹事	1年 石井 信大
	2年 玉井 愛美
	3年 小原 ゆか
	4年 武内 理恵
	5年 村上 由香里
	6年 奥本 雪子
会計	鷺野 真
推薦委員	田中 美佳
	佐藤 良子

【クラス幹事】

年	組	保護者名
中1	1組	石井 信大
		部坂 文夏
	2組	上杉 麻利子
		佐藤 あや
中2	1組	小野 真由美
		玉井 愛美
	2組	神 春奈
		佐藤 玲子



保護者は岩田生の応援団

年	組	保護者名
中3	1組	柴田 貴子
		松本 智子
	2組	平川 祐子
		鷺野 真
	3組	小原 ゆか
		山本 祐子
高1	1組	田中 美佳
		藤吉 明子
	2組	山田 智子
		矢野 綾子
	3組	武内 理恵
		平倉 奈緒子
	4組	岩田 とも子
		宮脇 義子

(敬称略)

年	組	保護者名
高2	1組	竹中 理恵
		渡邊 さおり
	2組	佐藤 良子
		山崎 佳世
	3組	村上 由香里
		矢野 ひとみ
4組	高橋 雅子	
	室 みつみ	
高3	1組	加藤 仁美
		高 朝穂
	2組	雨宮 亜樹
		奥本 雪子
	3組	小山田美也子
		森 佳枝
	4組	財前 直見
		高見 祥子

岩田学園 SNS

学園の情報、生活の日本の様子などを更新していきます。

Facebook

Instagram

Twitter

岩田中学校・高等学校



〒870-0936

大分市岩田町1-1-1

学校法人岩田学園

電話 097(558)3007

Fax 097(556)8937

Email iwata@iwata.ed.jp

HP <http://www.iwata.ed.jp>

21世紀の有為な人材を育成する
岩田中学校・高等学校

